

grupo



Fecha: 29 de marzo de 2001

Ola Internet, filial de Grupo Picking Pack, y AmigoPhone, empresa para Europa del grupo American Internet Communications (AIC), firman un acuerdo estratégico para la terminación de llamadas internacionales en voz sobre IP

- Con este acuerdo Ola Internet desarrolla una nueva línea de negocio utilizando su red IP, ya existente.
- AmigoPhone, empresa del grupo American Internet Communications (AIC), es el mayor operador privado de redes IP entre EEUU y América Latina.
- Ola Internet y AmigoPhone interconectarán sus redes a través de un enlace internacional vía fibra óptica que pondrá en contacto los nodos que ambas compañías poseen en Madrid y Nueva York, respectivamente.

Madrid, 29 de marzo de 2001.- Ola Internet (www.olainternet.com), filial de Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net), ha firmado un acuerdo estratégico con AmigoPhone, empresa para Europa de American Internet Communications (www.americanic.net), propietaria de la mayor red IP privada entre América Latina y EEUU; para la prestación recíproca de servicios de telecomunicación de terminación de llamadas internacionales, principalmente en EEUU y América Latina, y su reventa posterior a usuarios finales.

Bajo los términos de este acuerdo, **Ola Internet e AmigoPhone** interconectarán sus redes IP ya existentes a través de los nodos que ambas compañías poseen en Madrid y Nueva York respectivamente.

AmigoPhone será la encargada de gestionar el tráfico originado en España con destino a EEUU y América Latina de los clientes de **Ola Internet** y viceversa –la terminación de las llamadas en España de los clientes de **AmigoPhone** en EEUU y América Latina recaerá en manos de **Ola Internet**-. Esto supondrá que Ola Internet gestionará el tráfico en España de las llamadas internacionales que, los clientes de AmigoPhone situados en América Latina y EE.UU., hagan a nuestro país. En este sentido, Ola facturará directamente a AmigoPhone, no a sus clientes. Por otro lado, las llamadas de los clientes de Ola salientes hacia América Latina y EE.UU. serán facturadas directamente por parte de Ola, mientras que la gestión internacional del servicio será prestada por parte de AmigoPhone. Asimismo, en un futuro próximo, los clientes de **AmigoPhone** en España utilizarán la red IP de **Ola Internet** que contará con 51 nodos repartidos por toda la geografía española.

Este acuerdo entre ambos operadores, que verá sus frutos a finales del primer semestre de 2001, pone de manifiesto las grandes sinergias tecnológicas entre ambas compañías, ya que tanto **Ola Internet** como **AmigoPhone** basan sus estrategias en redes de telecomunicaciones IP, lo que les permite abaratar los costes de las llamadas ofreciendo al mismo tiempo una alta calidad. Además, supondrá una consolidación de los ingresos para ambas compañías por el intercambio de tráfico.

En este sentido, Fernando Reymundo, Consejero Delegado de Ola Internet y Director General de Nuevas Tecnologías de GPP, señala *"este acuerdo estratégico que hemos firmado con AmigoPhone es de gran relevancia para nosotros, puesto que nos permite desarrollar una nueva línea de negocio y a la vez pone de manifiesto la calidad de nuestro servicio, ya que una empresa como AmigoPhone ha decidido aliarse con nosotros."*

Por su parte, Alex Vila, Consejero Delegado de AmigoPhone, añade *"el intercambio de tráfico de voz con OLA INTERNET, es un gran primer impulso para el comienzo de nuestras operaciones en el mercado español, tanto desde el punto de vista de la originación como el de la terminación en las comunicaciones. España es un país prioritario para la consolidación de nuestro proyecto a nivel de grupo y supone el inicio de nuestra expansión en Europa. Además, las sinergias tecnológicas entre ambas compañías, nos permitirán ofrecer unos costes de terminación de llamadas en España realmente competitivos para nuestros clientes en EE.UU y América Latina."*

Tanto los clientes de **Ola Internet** como los de **AmigoPhone** se beneficiarán de esta alianza en la calidad de las llamadas internacionales que realicen y en un abaratamiento del precio de las llamadas.

Asimismo, **Ola Internet** hospedará en sus nodos parte de los sistemas de comunicaciones de que dispone **AmigoPhone** en España bajo rigurosas medidas de seguridad y protección, además de una presencia continua de personal técnico especializado, encargado de la supervisión y mantenimiento de los equipos.

AmigoPhone, empresa integrada en el grupo AIC, lleva a cabo la expansión en Europa del grupo. AIC presta servicio en más de 15 países en el continente americano, mediante una red de más de 50 nodos propios. Ofrece servicios de telefonía de Larga Distancia Internacional, y Larga Distancia Doméstica, en las modalidades de Prepago y Post-Pago, en América y Europa, usando como plataforma (VoIP), para garantizar la mejor relación calidad/precio.

Ola Internet, filial de Grupo Picking Pack, dispone de una red 100% IP (Internet Protocol), a través de la que ofrece sus servicios de telefonía con tarifa plana y de acceso a Internet de alta velocidad a pequeñas y medianas empresas.

Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net) ofrece servicios y contenidos tecnológicos de alto valor añadido para las pymes. Emplea a más de 3.000 personas en 5 países y tiene un total de 355 puntos de servicio en su red internacional. Con sede central en España, GPP cotiza en la Bolsa española (GPP.MC) y está incluido en el índice Ibex 35.

Advertencia:

Los comunicados y notas de prensa aquí difundidos reflejan la opinión de GRUPO PICKING PACK, S.A. sobre la situación y probable evolución futura de la compañía. Dichos comunicados y notas pueden incluir datos, informaciones y valoraciones basadas en y relativas a expectativas de futuro, por lo que deben ser tomados con la debida prudencia, y entendidos y valorados como tales.

Dada la elevada volatilidad de las acciones de compañías vinculadas a los nuevos sectores tecnológicos, GRUPO PICKING PACK, S.A. aconseja al inversor el previo asesoramiento específico en la materia a través de empresas, entidades y/o profesionales debidamente cualificados. Grupo Picking Pack está incluido en el Índice del Nuevo Mercado.